



الشركة الوطنية للمنظفات الصناعية ش.ع.م.ع.
The National Detergent Co. s.a.o.g.

حاصلة على شهادة الأيزو 9001:2015
An ISO 9001:2015 Certified company

نتائج الأعمال الأولية السنوية غير المدققة للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2023م

وفقاً لأحكام المادة رقم "280" من قواعد وشروط أفصاح الجهات المصدرة للأوراق المالية وتعاملات الأشخاص المطلعين الصادرة من الهيئة العامة لسوق المال بقرار رقم خ/2016/2، تسر الشركة الإفصاح عن نتائج الأعمال الأولية السنوية غير المدققة للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2023م على النحو الآتي:-

التغيير %	2022 مدققة	2023م	البيان
ريال عماني	ريال عماني	ريال عماني	
7.8	19,641,345	21,180,628	إجمالي المبيعات
2.4	20,081,679	20,572,984	إجمالي المصروفات
238.0	(440,334)	607,644	الربح بعد خصم الضريبة

ملاحظة:

- الأرقام الواردة للسنة المالية المنتهية في 2022م هي وفق ما ورد في الحسابات المدققة للشركة.
- الأرقام الواردة للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2023م هي عبارة عن نتائج الأعمال الأولية السنوية غير المدققة وخاضعة لأعتماد مراقبي الحسابات ولجنة التدقيق ومجلس الإدارة والجمعية العامة لمساهمي الشركة.

مورالي سوندر كوثاندارمان ارون

الرئيس التنفيذي

التاريخ 2024/1/14م



الشركة الوطنية للمنظفات الصناعية ش.ع.م.ع.
The National Detergent Co. s.a.o.g.

حاصلة على شهادة الأيزو ٩٠٠١:٢٠١٥
An ISO 9001:2015 Certified company

Disclosure of Initial Unaudited Financial Results for the year ended 31 December 2023

In compliance with the current regulatory requirements under Article 280 of Executive Regulation of the Capital Market Law issued by the decision no. E/2/2016, on provision for disclosure of issuer of securities and insider trading, we are pleased to submit the initial annual unaudited financial results for the period ended 31 December 2023.

	Unaudited 2023 (RO)	Audited 2022 (RO)	% Change
Total Sales	21,180,628	19,641,345	7.8
Total Expenses	20,572,984	20,081,679	2.4
Net Profit/(Loss) after tax provision	607,644	(440,334)	238.0

Please note that:

Comparative figures for the year 2022 are extracts from the audited financial statements.

The above financial results for year ended 31 December 2023 represent initial and un-audited and are subject to review and approval of Audit Committee, Board of Directors, External auditor and shareholders of the Company.


.....
Murali Sundar Kothandaraman Arun
Chief Executive Officer

Date: January 14, 2024